

## Verleihung des Dr. Albrecht-Magen-Stipendiums 2015

Das Sommerfest der Steuben-Schurz-Gesellschaft (SSG) bildete den geselligen Rahmen für die Verleihung des diesjährigen Dr. Albrecht-Magen-Stipendiums.

Im Beisein des Studien-Dekan Prof. Dr. Arnim Lühken überreichte die Präsidentin der Steuben-Schurz-Gesellschaft, Dr. Ingrid Gräfin zu Solms-Wildenfels, die Zertifikate für die diesjährigen Dr. Albrecht-Magen-Stipendien. Das von der Gesellschaft gesponserte Stipendium fördert einen Studienaufenthalt in den USA.

Aus einer Vielzahl hochqualifizierter Bewerbungen wurden in diesem Jahr zwei Preisträger ausgewählt: Die beiden Chemiestuden Tassilo Grün und Marc Zeplichal vom Fachbereich Biochemie, Chemie und Pharmazie der Goethe-Universität Frankfurt. Herr Grün wird einen zweimonatigen Forschungsaufenthalt im Francis Bitter Magnet Laboratory des Massachusetts Institute of Technology in Boston verbringen. In der Arbeitsgruppe von Prof. Griffin wird er sich im Rahmen der bestehenden Kooperation mit Prof. Schwalbe vom FB14 mit der Durchführung moderner NMR-spektroskopischer Untersuchungsmethoden beschäftigen. Herrn Zeplichal John führt seine Reise an die Colorado State University, Fort Collins, in die Arbeitskreise von Prof. Boltalina und Prof. Strauss um dort Syntheseverfahren zu erlernen sowie sein Wissen und seine Kompetenz auf internationaler Eben zu verknüpfen. Die beiden Preisträger absolvieren ihr Masterstudium Chemie am Fachbereich Biochemie, Chemie und Pharmazie und haben sich durch hervorragende Studienleistungen und vielversprechende Forschungsvorhaben für die Auszeichnung qualifiziert.

Die Verleihung fand bei Sonnenschein und guter Stimmung im Rahmen des Sommerfests der Steuben-Schurz-Gesellschaft (SSG) statt, mit dem auch im Stile eines amerikanischen Barbecues an den Unabhängigkeitstag der Amerikaner erinnert wird. Die Verleihung des Dr. Magen-Stipendiums (benannt nach einem früheren Präsidenten der SSG) und die Aushändigung von Zertifikaten an Stipendiaten des USA Interns-Praktikantenprogramms fand in diesem Jahr in der Frankfurter Rudergesellschaft Germania am Schaumainkai statt.

Das Dr. Albrecht Magen-Stipendium gehört zu den Förderungsprojekten der Gesellschaft, das jährlich zu Ehren des langjährigen früheren SSG-Präsidenten an Studierende des Fachbereichs Biochemie, Chemie und Pharmazie der Frankfurter Universität als Reisestipendium vergeben wird.



Foto (von links): SSG-Präsidentin Gräfin Ingrid zu Solms-Wildenfels, Studien-Dekan Prof. Arnim Lühken, Preisträger des Albrecht-Magen-Stipendiums 2015 Tassilo Grün, Marc Zeplichal.

BILDQUELLE: Juliane Adameit, Steuben-Schurz-Gesellschaft e.V., Frankfurt am Main, 2015